
Aufsichtsrat
Beitrag von „Veteran“ vom 3. Juli 2020, 18:13

Zitat von dermaxl 

Palikuca kam auf Initiative des Aufsichtsrates Müller der eine Marketingagentur mit
Büro in Düsseldorf betreibt !!

Das erklärt meine Kenntnisse der Verpflichtung des kroatischen Rasenbrenners : demzufolge
waren Müller und Grethlein die treibenden Kräfte, der Rest vom AR hat offenbar so gut wie nix
gemacht außer ja gesagt.
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